



ことぶき

寿



だより

今年の夏は最高気温が30℃を超え異常気象という言葉が

ぴったりの夏となりました。暑いだけでなく局所的な豪雨も

あり秋田市内では内水氾濫による浸水被害に見舞われ避難

された方も多数いらっしゃいます。

10月に入ってからは一転秋晴れとなり、初冬の兆しさえ

感じられます。この急激な気温の変化に体調を崩される方が

見受けられているようです。松寿園では日々の体調管理を

しっかりと行い年末の流行が予想されるインフルエンザに

対しても予防と対策を入念に行い入所者様の健康と安全と

安心をしっかりと守っていきます。

職員一同

発行年月日

2023年

10月27日

発行・編集

松寿園

秋田市浜田字陳ヶ原 15-5

ホームページアドレス

<http://shoujyukai.jp>

今年の秋田の夏は正に酷暑という言葉が相応しい季節ではなかったでしょうか。この暑さで疲弊した身体がじわじわと悲鳴を上げてくる時期です。しっかりと休息をとってご自愛ください。事務局 半田

秋田赤十字看護大学から実習に来られました



裏面には行事風景を記載しております。



いっぱい食べて
元気出してな!



みなさんの健康を
祝して...乾杯!



ほたて..
イカ焼き..

文月バーベキュー 開催



あれもこれも
みんなおいしいね



おいしそう..



次は何を..
食べようかな..



おいしそうだね
次、何食べる?.



料理の
パレードや!